

## Kardiologie in Köln von brandherm + krumrey



Dass sie den zwingend notwendigen klinisch-hygienische Aspekten von Arztpraxen, Kliniken und Apotheken ein explizites Wohlfühlambiente zu verleihen wissen, haben Susanne Brandherm und Sabine Krumrey bereits vielfach bewiesen. Im Kölner MediaPark konnten die beiden Innenarchitektinnen mit der Praxis Kardimed eine Praxis realisieren, die sich insbesondere an Frauen und Patienten mit einem Krebsleiden richtet. Die auf die persönlichen Bedürfnisse ihrer Klientel zugeschnittene Behandlung der erfahrenen Ärztin Dr. Bettina Kuper spiegelt sich in einem einfühlsamen innenarchitektonischen Konzept wider. Wie Balsam für die Seele wirkt dies! Mit wohnlichen Möbeln, Leuchten und Teppichen, mit warmen Pastelltönen und bronzefarbenen glänzenden Oberflächen entstand eine privat wirkende Atmosphäre. Diese reflektiert die persönliche Handschrift, die Kompetenz und das Selbstverständnis von Dr. Bettina Kuper. Bereits beim Betreten der Praxis ist dieser Geist spürbar. Er erzeugt Vertrauen und Wohlbefinden, anstatt (vorhandene) Ängste (weiter) zu schüren. Eine Verkleidung aus Eichenholzrundstäben hüllt wie ein Vorhang den Empfangs- und Wartebereich ein. In den hellen Behandlungszimmern sorgen Wandtapeten mit floralen Motiven, gepolsterte Sessel und Raumteiler als Gegenpol zu modernster technischer Ausstattung für eine ruhige, entspannte Atmosphäre.

Entwurf Innenarchitektur: brandherm + krumrey, Köln und Hamburg, <https://www.b-k-i.de/>  
Bauherr: Dr. Bettina Kuper, Köln  
Standort: Im Media Park 2, Köln  
Fertigstellung: Januar 2020  
Fotos: Joachim Grothus





















